

令和3年10月7日



# 運営委員会だより

## 1 校長先生より

6年生修学旅行の変更について

年度初めに予定していた修学旅行目的地の変更をさせていただくこととしました。予定していた日光ではなく、県内の鴨川とさせていただきます。

変更の一番の理由は、今後、再度感染が広がり、緊急事態宣言等が発出されると、県外への泊を伴う旅行を自粛しなければならず、「昨年度の宿泊学習を経験していない6年生に、小学校生活で泊を伴う宿泊経験をさせてあげられなくなる。それだけはなんとしても避けたい。」という思いからです。目的地、宿泊地を県内にすれば、万が一緊急事態宣言が出されてしまっても実施できると考えています。この他に、児童が現地で体調を崩し、発熱するようなことがあれば保護者の方に迎えに来てもらわなければなりません。その際、県内であれば少しでも速く来ていただければ、保護者の方にも、児童にも安心感をもってもらえるのではないかと考えています。

6年生児童には私から直接9月21日に説明をさせていただきました。保護者の方々には10月6日に説明会を開かせていただきお話をさせていただきました。

日光への旅行を楽しみにしていた児童は多かったと思います。当初の予定と変えてしまったこと、本当に申し訳なく思っています。「なんとか宿泊を経験させてあげたい。友達と一泊二日、寝食を共にして楽しい思い出をつくってほしい。」という6年生担任と全職員の思いをご理解いただければありがたいです。

## 2 教頭先生より（学校からの連絡）

- ・ 学校行事について、ロードレース大会は感染症対策を講じることが難しいため、従来通りの形での実施はしない方向です。現在別の形で実施できるか検討中です。
- ・ 延期していた4年生のプラネタリウムは11月に実施します。
- ・ 3年生の校外学習も施設の受け入れが確認できましたので実施いたします。
- ・ PTA活動や家庭教育学級等での会議室、各教室の利用を再開しますので希望がある場合は教頭までご連絡ください。

## 3 学級委員活動報告

### 広報

「わか木129号」に掲載するため、10月は運動会やハートフルコンサート壮行会を取材する予定です。運動会では、広報用の写真撮影のため、競技エリア内に入らせていただく場面もございます。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



### 環境

第3、4土曜日は有価物回収日です。次回の回収日は10月16日と23日です。有価物回収による収益金は子どもたちの学校生活に役立てられています！是非ご協力ください。



## 防犯

### 【登下校安全指導】

- ・ 9/16 登下校安全指導用の旗とお手紙 1 枚を家庭数にて配付致しました。ご不明な点等ございましたら、防犯担当 (kikari.pta.bouhan.2021@gmail.com)までご連絡ください。
- ・ お当番のお知らせは毎月 25 日にクラスメールにて学級委員さんから配信します。
- ・ 雨天時の指導にもご協力をお願いいたします。

### 【地区パトロール】

- ・ 次回の地区パトロール実施日は 10 月 12 日(火)16:20～16:40 です。  
※10 月～2 月まで印西市防災行政無線のチャイムが 16:30 になります。

### 【各種報告書より周知事項】

- ・ 登校時、牧の木戸交差点のカーブ付近にて、ふざけながら歩いていて、歩道から降りたか落ちたかしたようで、通りかかった車からクラクションを鳴らされていた。歩道が狭い上にガードレールもなく、車からの見通しが悪くなる危険な場所なので、ルールを守って登下校するよう、ご家庭での指導をお願いいたします。



### 大塚 3 丁目

- ・ 左右を確認せず道路に飛び出す子が多く危険。
- ・ 公園にて、お菓子のゴミや空き缶を持ち帰らず、木の隙間に隠したり、ベンチに置きっぱなしで帰ってしまうことがある。
- ・ 自転車の子たちが道路いっぱいに広がって帰っていて、急に車が来た時に危ない。
- ・ 浦幡公園付近の信号のない横断歩道にて、待っていても止まってくれない車が多く、スピードを出した車やバイクが通ることもある。子供だけの横断は十分注意が必要。

## ベルマーク

いつもベルマーク活動にご協力いただき、ありがとうございます。

11 月にベルマーク回収のお知らせを出す予定です。

また、12/4(土)オープンスクールの日に回収予定です。行事がキャンセルになる場合は、改めてお知らせいたします。

よろしくをお願いいたします。



## 読み聞かせボランティアより

9 月の読み聞かせは、残念ながら中止となってしまいました。

10 月は 25 日にあすなろ、低学年クラスにて行う予定です。お楽しみに！



木刈小学校ホームページアドレス

<http://inzai.ed.jp/kikari-e/>

学校での子供達の様子や学校からのお知らせもご覧になれます。

第 5 回運営委員会におきましては、大きな議案等もなく、コロナウイルス感染拡大防止の観点から開催中止となりました。

次回運営委員会は 11 月 6 日(土) 9:30～を予定しています。

最後までお読みいただきありがとうございました。